



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

frais d'appareillage

Question écrite n° 69618

Texte de la question

M. Jean-Pierre Kucheida appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le niveau insuffisant du remboursement des frais d'optique, des prothèses dentaires et acoustiques des assurés sociaux, notamment des retraités particulièrement concernés par ces dépenses augmentant avec l'âge. En effet, le faible niveau des retraites et la dégradation sans précédent du pouvoir d'achat, le déremboursement des médicaments ont amené beaucoup de personnes retraitées à ne plus pouvoir cotiser à une mutuelle santé complémentaire, ce qui les fragilise encore plus économiquement. En conséquence, il lui demande d'agir afin d'améliorer la prise en charge des lunettes, prothèses dentaires et acoustiques pour les personnes âgées les plus démunies.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Kucheida](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (12^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 69618

Rubrique : Assurance maladie maternité : prestations

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 juillet 2005, page 6790